
!"#$%&

'()*+,

! "

!"#$

!"##$%&'&

%&'(

()*+,-!./0.12.3&4#567*

)

!

*

!"&8

+

"

,

"

- ./0

!"#$!%&'

!"()!*++

, -!. /

)

"#$

/

-./ 0123456789:

;<=>/ !"#$#%%!

!!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

""

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

"

##

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

#

$$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

$

012345678 "#$% 9 & : '(

;34<=>?@A9B CDEFGH9

I ") JKLB MN ' O ( PQR STU

VW<XB YZ[\B K]^_`TR a

b`c<def`R ghijMklmn

opqr<st u8>?v[\B YZw

xHyz{|}~t �7� & : '& ;�

g���B ��Y{|��t ��z�3

4iM�����R ������R �U

�8����t h��������zy

�R  ¡¢£¤¥¦§¨©ª«¬4

®¯ °±R ²³{|�´��t

!"#$%

!"#$&%$##&#$#' %$#'#($)

协查弱智女青年家人启事
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34567 国家设立全国社会保障
基金，由中央财政预算拨款以及国务院批准
的其他方式筹集的资金构成，用于社会保障
支出的补充、调剂。全国社会保障基金由全
国社会保障基金管理运营机构负责管理运
营，在保证安全的前提下实现保值增值。

全国社会保障基金应当定期向社会公

布收支、管理和投资运营的情况。国务院财
政部门、社会保险行政部门、审计机关对全
国社会保障基金的收支、管理和投资运营情
况实施监督。
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345@7 统筹地区设立社会保险
经办机构。社会保险经办机构根据工作需
要，经所在地的社会保险行政部门和机构编
制管理机关批准，可以在本统筹地区设立分
支机构和服务网点。

社会保险经办机构的人员经费和经办
社会保险发生的基本运行费用、管理费用，
由同级财政按照国家规定予以保障。
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中华人民共和国社会保险法
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徐国才解释说，原先金属罐表面的图
案、文字是印刷上去的，而油墨中的铅等成
分系缓释性有害物，可渗透到材料内，影响
罐内食品安全。有了覆膜，可有效保护食品
安全。

该公司结合覆膜工艺，研发出不采用粘
合剂的热贴膜技术。覆膜项目拟投入 ! 亿
元，年底可望投产。“覆膜项目是国内首创
的高新技术项目。该技术的应用，填补了国
内空白，既保护了食品安全，又提高了材料
的附加值。”市科技局局长陈万健说。

“新源同昌项目就是要形成全产业链的
竞争模式，这也是新源同昌发展的方向。”
新源同昌包装材料 （泰州） 有限公司董事会
主席余永强说，泰州地区农产品资源丰富，
尤其是食用菌、脱水蔬菜、河蟹等农副产
品，为企业形成完全产业链提供了条件。

" 月份，市农技中心、大垛农技站已引
进新疆番茄，在该镇肖家村试种。“试种成
功后，将上马制罐项目，首个罐装产品将是
番茄酱。”余永强说，番茄酱是一个成熟的
产品，一些国家的人每餐都食用，消费量相
当可观。形成产品后，将订单种植番茄，并
高价收购。

“随着该公司罐装食品的生产和市场推
进，最终将带动农业的发展，形成大垛的产
业特色。”王建宏说。
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UF # 月 " 日上午，市长李卫国一行来到
设于市第四人民医院的征兵体检站，检查
指导征兵体检工作。

我市从 " 月 !# 日开始夏秋征兵体检工
作，在全市上下的共同努力下，征兵体检
工作进展顺利。在征兵体检站现场，来自
昭阳镇的应征青年正井然有序地进入各科

室接受检查。李卫国逐一检查了征兵体检
的各个环节，看望了参加体检工作的医务
人员，了解相关工作情况。李卫国叮嘱医
务人员严格遵循征兵体检标准，把好体检
关口，确保把身体健康的优秀青年输送到
保家卫国的光荣岗位。

在听取今年夏秋征兵工作相关情况介
绍后，李卫国对今年的征兵工作给予肯定。

他要求参与征兵的工作人员保持高度的政
治责任感与使命感，确保我市的兵员质量，
为部队输送高素质合格兵员，圆满完成今
年征兵任务。同时，要继续加大征兵宣传
力度，提高适龄青年应征入伍的自觉性、
积极性。

市领导王吕忠、赵旭东、彭国良参加
活动。

把好体检关口 确保兵源质量
李卫国在检查征兵体检工作时强调
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JKL AMN Z[\F # 月 $ 日，市
林牧业局联合市纪委、市检察院、市环保
局，现场检查验收我市首批关闭的 # 家不合
格生猪定点屠宰场关闭情况。

首批关闭的 # 家不合格生猪定点屠宰场
分布在林湖、张郭、大营、新垛、海南、缸
顾、李中、城东等乡镇。检查组现场检查了
屠宰场标识、屠宰场设施和锅、台、架拆除
情况及检疫设备撤出情况。

从当天检查的情况看，这 # 家不合格生
猪定点屠宰场均已按照规定，在 " 月 %& 日
前全部关闭，现场屠宰设施已全面清空，一
次性通过验收。据了解，下一步，市林牧业
局将对另外 &# 家生猪屠宰点分三批关闭，
同时加大对私屠乱宰行为的打击力度，确保
群众吃上放心安全的猪肉。

8家不合格生猪
屠宰点被关闭
另外18家将分批关闭

JKL AMN ]^_F # 月 ' 日至 "

日，由省环保厅生态处副处长陈秀平率领
的专家组来兴，检查和指导我市国家级生
态市创建工作，为国家级生态市省级技术
评估做准备。

' 日上午，副市长余建年汇报了我市
创建工作。自 !(&& 年启动国家级生态市创
建工作以来，我市坚持政府主导，建立

“六大机制”，形成创建合力；坚持创建为
民，推进“六大工程”，夯实创建基础；坚
持统筹推进，实行“六个结合”，提升创建
水平。经过全市上下的共同努力，生态市
创建工作取得了阶段性成果，各项主要指

标已达到或基本达到省级生态市标准。
' 日下午和 " 日上午，专家组分成资

料检查组和两个现场检查组开展检查。现
场检查组先后检查了李中、周庄、大垛、
海南等乡镇的环保办、农贸市场、医院、
污水处理厂、垃圾中转站、村卫生室等。

" 日下午，专家组通报了检查情况。
专家组认为，兴化市委、市政府制定的发
展线路定位准确，环保投入占整个投入的
比重较高，生态市创建中的“六大机制”、

“六大工程”、“六个结合”切合兴化实际，
形成了独特的创建特色。

专家组同时建议，进一步明确创建目

的，切实地把创建工作作为生态文明建设
的重要抓手，注重彰显特色抓创建，注重
问题导向抓创建，注重民生抓创建。

市委常委、纪委书记马雅斐对专家组
的指导表示感谢。她说，针对专家组提出
的创建工作建议和整改要求，我市将明确
责任，限期整改，把各项创建工作落到实
处。

省专家组来兴指导生态市创建
我市主要指标已达到或基本达到省级生态市标准

全民健身日 大家动起来


